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1 Agosto 2014 ore 17:10

Monte Nieddu‚ Consorzio di Bonifica: "opera strategica"
Roberto Meloni, direttore generale del Consorzio di bonifica della Sardegna
meridionale sottolinea l'importanza della diga all'indomani del patto dei sindaci,
da Pula a Teulada, che chiedono urgentemente il completamento dell'opera

Foto: Università di Urbino

Il Consorzio di bonifica della Sardegna meridionale ha sempre creduto nell'importanza strategica della

diga di Monte Nieddu. Mettendo sempre in primo piano la salvaguardia dell'ambiente. Lo spiega il direttore

generale Roberto Meloni all'indomani del patto dei sindaci, da Pula a Teulada, che chiedono

urgentemente il completamento dell'opera.

"Il Consorzio ha sempre agito in maniera trasparente - sottolinea il dirigente - adottando atti e comunicazioni

di carattere pubblico, la cui accessibilità è sempre stata garantita. Nelle molteplici occasioni di incontro, si è

accettato il confronto con le istituzioni competenti, le associazioni di categoria di tutela ambientale e la

popolazione, sempre vivamente interessata a questo particolare progetto, dando a tutti i diversi punti di vista il

giusto ruolo di "valore aggiunto".

Qualche bacchettata a Bruxelles. "Altrettanta chiarezza e trasparenza - attacca Meloni - sarebbe auspicabile

e necessaria sia da parte della Commissione Europea, che da oltre un anno ha in corso un'istruttoria di

verifica sul rispetto delle procedure ambientali, sia da parte di chi nutre dubbi e perplessità sulla esecuzione

di quest'opera".
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venerdì, 1 agosto 2014, 11:53 Clima 0 views Commenta

Home  »  Clima  »  Bombe d’acqua e canali di bonifica

Bombe d’acqua e canali di bonifica

Dopo la mini bomba d’acqua che ha colpito Bagnolo nella

serata di sabato scorso, dalla primissima mattinata l’intero

comprensorio di pianura del Consorzio di bonifica dell’Emilia

Centrale, che comprende tutta la pianura dall’Enza al Secchia,

è stato interessato da un’eccezionale ondata di pioggia che ha

fatto mediamente registrare una sessantina di millimetri

d’acqua nel giro di poche ore, con punte di 80 millimetri a

Reggio Emilia e nel carpigiano. Non si è trattato di una serie di

rovesci temporaleschi, a macchia di leopardo, ma di una vera e

propria perturbazione che si è abbattuta in modo piuttosto

omogenea sulla pianura.

Questo andamento atmosferico, del tutto anomalo, ha comportato la necessità di impostare l’assetto idraulico della rete

consortile per garantire lo scolo delle acque piovane anziché l’irrigazione dei terreni, come sempre avviene nel mese di

luglio. E’ stata pertanto messa in funzione l’idrovora del Torrione a Gualtieri e così pure gli scarichi di Mondine e

Bondanello a Moglia, quello di San Siro a San Benedetto Po e quello di Boretto, ove nelle prossime ore verrà azionato

l’idrovora per il sollevamento di circa 30 metri cubi d’acqua al secondo nel grande Fiume. Nel corso della mattinata è

stata pure messa in funzione la Cassa di espansione del Cavo Naviglio a Correggio.

Fin dalla notte, una quindicina di dipendenti del Consorzio sono dovuti intervenire per le manovre necessarie a mettere

in sicurezza i terreni e gli abitati e per monitorare l’andamento di questa anomala piena estiva senza precedenti nella

storia delle bonifiche reggiane. Ciò nonostante l’eccezionalità delle precipitazioni ha causato qualche di piccolo

allagamento di strade e cortili.

“Questo eccezionale andamento atmosferico dimostra ancora una volta come il Consorzio di bonifica dell’Emilia

Centrale sia fondamentale per garantire e regolare l’equilibrio idraulico della nostra pianura” ribadisce Marino Zani,

Presidente del Consorzio, che prosegue “in pochi giorni la nostra rete di 3.500 chilometri di canali è passata dalla

funzione irrigua, con il prelievo dell’acqua da Po, Secchia e Enza per la distribuzione agli appezzamenti agricoli, a quella

scolante, per garantire lo smaltimento di un enorme mole d’acqua, stimata attorno ai 90 milioni di metri cubi, caduta in

pianura nel giro di poche ore. Solo grazie alla tempestività delle manovre ed alla perfetta conoscenza della rete da parte

del personale siamo riusciti a limitare al massimo i danni che questa eccezionale situazione avrebbe potuto

comportare. “

Tags: bagnolo bomba acqua, bonifica emilia centrale

Scrivi un commento
Utilizza gravatar per personalizzare la tua immagine

Nome (richiesto)

Mail (richiesta, non verra' divulgata)

Sito web

Commento

Invia commento

News piu' lette Discussioni Commenti Tags

 

Corradi corrado

Sottoscrizioni

Sottoscrivi i News Feed

Sottoscrivi i Feed dei Commenti

Aggiornamenti via mail:

 

Home News Agriturismo Agricoltura Politiche agricole Alimentazione Ambiente Appuntamenti Fiere Lettere in redazione Video attualità

       

1

Data

Pagina

Foglio

01-08-2014

C
o
d
ic

e
 a

b
b
o
n
a
m

e
n
to

:

Consorzi di Bonifica

0
4
5
6
8
0

Pag. 19



1 / 2

Data

Pagina

Foglio

01-08-2014
3

C
o
d
ic

e
 a

b
b
o
n
a
m

e
n
to

:

Consorzi di Bonifica

0
4
5
6
8
0

Quotidiano

Pag. 28



       

HOME LUCCA - VERSILIA << INDIETRO

Nell’impegno per la sicurezza idraulica, la priorità è quella di mettere al

centro di ogni azione l’equilibrio tra uomo e ambiente, tra attività umana

e rispetto del territorio. Questa, d’altronde, è la lezione che ci ricorda

anche l’ultimo evento alluvionale con cui, solo pochi giorni fa, la

Lucchesia ha dovuto fare i conti.

E’ partendo da questo assunto che stamani (venerdì 1 agosto) il

Consorzio di Bonifica 1 Toscana Nord ha siglato un protocollo d’intesa

con le associazioni venatorie e ambientaliste. L’Ente consortile e i gruppi

organizzati collaboreranno insieme per la salvaguardia della fauna

nidificante e delle biodiversità presenti nei corsi d’acqua; ma l’impegno

sarà ancora più forte: le associazioni diventeranno vere e proprie

paladine della sicurezza ambientale del reticolo idraulico, “adottando”

uno o più canali e avendone periodicamente cura attraverso appositi

sopralluoghi.

Le associazioni coinvolte sono il WWF di Lucca; l’Enal Caccia di Lucca;

l’Arci Caccia di Lucca; la Federazione italiana della caccia di Lucca, di

Pisa e di Bientina; l’Ekoclub International; la Legambiente di Capannori e

della Valdera; la Zona ripopolamento e cattura di Bientina; gli Amici della

Terra. Altre, poi, si aggiungeranno. Molti i corsi d’acqua che, d’ora in

avanti, potranno contare sul controllo costante delle associazioni: Rogio,

Canale Emissario, Rio del Frizzone, Canale Viaccia, Rio Leccio e tanti

altri rii ancora.

Un momento della conferenza stampa
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“Basta pensare al recente evento alluvionale lungo la Freddana, ai danni

prodotti dai tombamenti dei fossi e dalle altre scelte poco oculate portate

avanti dall’uomo anche in questa zona, per capire quanti ormai sia

indispensabile una vera e propria rivoluzione copernicana nell’approccio

alla gestione del territorio – sottolinea il presidente del Consorzio

Ismaele Ridolfi – Va ribaltata la prospettiva fino ad oggi adottata: il

corso d’acqua, le sue esigenze e la sua cura, devono essere l’elemento

centrale, rispetto al quale si decide l’assetto territoriale. Il senso del

protocollo con le associazioni nasce proprio da qui: dalla volontà di

creare un nuovo patto tra la sicurezza idraulica e il rispetto

dell’ambiente”.

“Partiamo dai corsi d’acqua della Piana di Lucca e della zona del

Bientinese, dove il legame con le associazioni è più consolidato – spiega

Ridolfi – Il nostro obiettivo, però, è quello che in tempi brevi in tutto il

nuovo comprensorio del Consorzio (e quindi anche per le intere province

di Lucca e Massa-Carrara) i principali rii possano contare su una

partnership stretta tra il nostro Ente e associazioni, ma anche comitati,

scuole e qualsiasi gruppo organizzato abbia a cuore il territorio. Con

questo protocollo d’intesa, che amplieremo e riadatteremo alle varie

zone, tutti questi soggetti saranno supporto prezioso e costante per

promuovere la fruibilità dei corsi d’acqua, e per segnalarci

tempestivamente eventuali problemi (sbarramenti improvvisi, tane di

animali, cedimenti di sponde, rifiuti, opere abusive o qualsiasi altro

elemento o fenomeno rischiasse di minacciare la funzionalità idraulica e

la piena sicurezza ambientale dei rii) si dovessero riscontrare sui canali e

fossi “adottati”. In questa maniera possiamo davvero accrescere

l’efficacia della nostra attività di prevenzione, anche in un comprensorio

molto vasto com’è oggi quello del Consorzio di Bonifica 1 Toscana Nord”.

Dal punto di vista più strettamente collegato al rispetto della fauna

nidificante e delle biodiversità, sono poi molti gli accorgimenti e le

attenzioni individuati dal protocollo. Consorzio e associazioni sono infatti

addivenuti a una vera e propria classificazione; laddove le caratteristiche

del rio lo consentano, i lavori di manutenzione saranno eseguiti evitando

il periodo di “frega” degli esocidi (dal 1 gennaio al 31 marzo) e, per

quanto possibile, dei ciprinidi (dal 15 maggio al 30 giugno) e per la

salvaguardia dei periodi di riproduzione e allevamento della prole

dell’avifauna acquatica e di ripa presente sul territorio (con particolare

attenzione alla specie gallinella d’acqua, porciglione e germano reale);

sui altri rii, tra il 15 febbraio e il 30 giugno, il tagli dovranno prevedere di

lasciare in piedi 50 metri di vegetazione ogni 200 metri, alternativamente

su una sponda e poi sull’altra”.

Fonte: Consorzio 1 Toscana Nord
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HOME PRATO - PISTOIA << INDIETRO

Pierluigi Galligani

In questi giorni sono stati diversi gli interventi sulle problematiche

derivanti dai danni che si sono verificati a seguito dei nubifragi, con

intensità inusuale, ma sempre più ricorrenti.

Gli allarmi avanzati dai Colleghi, a partire da Antonio Pappalardo –

Sindaco di Larciano, trovano la mia più completa condivisione.

Già nella mattina del 30 luglio, nel corso della riunione del Comitato

Provinciale per l’ordine e la sicurezza pubblica che si è tenuto a Pescia,

TweetTweet 0 0
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Ponte Buggianese | Il
sindaco Galligani:
“L’ultimo maltempo

dimostra che i mancati
interventi pregiudicano la
sicurezza”

01-08-2014 19:19
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| Consorzio di Bonifica
“Basso Valdarno”,

Bettarini e Galligani contrari
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antiallagamenti”
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“Punto soccorso
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Pistoiese-Pisa: biglietti
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Piogge al nord, poi al Centro e Sardegna. Guarda su iLMeteo

Il sindaco Galligani: “L’ultimo maltempo dimostra che i
mancati interventi pregiudicano la sicurezza”
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abbiamo congiuntamente sollevato la necessità di poter intervenire

prontamente ed in via preventiva con gli sfalci e con la ricavatura dei

fossi, modificando i regolamenti e permettendo quindi interventi celeri e

funzionali.

A questa nostra richiesta, volta a far si che il Padule di Fucecchio sia

messo in condizione di svolgere il suo ruolo naturale di cassa di

espansione della Valdinievole in modo da ridurre al minimo il rischio per

le popolazioni, sono seguiti interventi di sostegno condividendo le

preoccupazioni e la necessità di modifiche normative.

Contemporaneamente si sono alzate le barriere che sistematicamente si

ergono ogni qualvolta si solleva questo problema; inoltre si cerca di

spostare la discussione, sollevando polvere.

La situazione dei mancati interventi pregiudica la sicurezza non solo per

eventuali nuove situazioni di emergenza oggi, ma anche per il deflusso

delle acque nella prossima stagione invernale. Un’eccessiva quantità di

piogge come quelle della passata stagione saranno difficilmente gestibili

in queste condizioni.

In Padule oggi non è stato effettuato nessun intervento ! Quando e

quanto lo si potrà fare con le piogge di questi giorni ?  Si potrà garantire

la sicurezza del territorio ?

Eppure da tempo esistono precisi piani di intervento del Consorzio di

Bonifica che non possono trovare applicazione per lungaggini e veti

imposti da regolamenti che vanno rivisti.

E, mi preme sottolineare che non è il problema delle risorse finanziarie

mancanti che non permette la risoluzione dei problemi denunciati.

Certamente maggiori finanziamenti garantirebbero una maggiore

sicurezza, ma anzitutto bisogna rimuovere gli ostacoli chi si frappongono

al mettere in pratica gli interventi migliorativi.

Non mi trovo quindi sulla stessa lunghezza d’onda di chi vuole rivedere la

tassazione dei cittadini finalizzati a fare i lavori.

Per quanto riguarda le così dette “terre di scavo” da conferire in

discarica, credo che sia necessario, anche in questo caso, rivedere la

normativa nazionale; potremmo, inoltre, cominciare dall’applicazione di

una tariffazione ridotta sul conferimento in discarica quando tali “rifiuti”

provengano da interventi pubblici finalizzati alla sicurezza.

Fonte: Comune di Ponte Buggianese - ufficio stampa
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GravinaLife Notizie Territorio Consorzi di bonifica, arriva il nuovo piano regionale

REDAZIONE GRAVINALIFE
Venerdì 1 Agosto 2014 ore 16.44

TERRITORIO GRAVINAGRAVINA SELECTED

Consorzi di bonifica, arriva il nuovo piano regionale
Nardoni: “Pagare il giusto per servizi efficienti e tempestivi”

"Nell'ultimo Consiglio regionale l'approvazione di tutti gli emendamenti che riguardavano i Consorzi è il

segnale di questa nuova stagione, ma anche l'evidente cambio di passo verso l'originale ruolo di questi

enti che dovranno tornare a far pagare il giusto ma per servizi più efficienti e tempestivi."

Questo il commento dell'assessore alle Risorse Agroalimentari della Regione Puglia, Fabrizio Nardoni,

artefice della piano di riforma dei consorzi di bonifica, in merito ad alcuni atti fondamentali approvati nel

Consiglio regionale di martedì scorso.

"Abbiamo evitato il rischio – continua Nardoni - che in questa delicata fase di transizione a pagare fossero

i contribuenti sospendendo le cartelle esattoriali relative agli immobili urbani e riducendo anche per gli

agricoltori l'entità di ruoli che non possono assolutamente conoscere zona d'ombra o eccessi al rialzo".

Una riforma, quella regionale, che prende atto della necessità per i consorzi di razionalizzarsi,

mediamente accorpamenti e nuovi piani comprensoriali di bonifica che permettano loro di autosostenersi:

"Nell'ultimo Consiglio regionale – continua Nardoni - l'approvazione di tutti gli emendamenti che

riguardavano i consorzi è il segnale di questa nuova stagione, ma anche l'evidente cambio di passo verso

l'originale ruolo di questi enti che dovranno tornare a far pagare il giusto ma per servizi più efficienti e

tempestivi."

Un risultato ottenuto attraverso l'iniezione di ulteriori risorse finanziarie destinate non solo alla copertura

delle spese relative al secondo semestre, ma anche allo stanziamento finanziario di circa 8 milioni di euro

relativo alla manutenzione straordinaria e alla bonifica: "Passa dunque un concetto fondamentale –

sottolinea l'assessore regionale – gli agricoltori torneranno a pagare ma a fronte di lavori realmente

realizzati e non solo progettati sulla carta.
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ARTICOLI PIU' LETTI DI RECENTE:

Dove è finito il Crocifisso? 
La cappella della zona fiera resta senza il suo Cristo.

Storia e sapori in onda su rai uno 
Linea verde Gravina si mette in mostra

Schiacciato al muro dal camion in manovra 
Operaio di 24 anni perde la vita nel piazzale di un fra...

Canto del cigno, 58 richieste di condanna 
La sentenza attesa per fine settembre

Estorsione contro un imprenditore di Canosa. In una let... 
Arrestate due persone. Indagini anche a Gravina

Arrestato insospettabile gravinese 
In casa aveva una pistola modificata e qualche grammo d...

Droga in casa, arrestato giovane gravinese 
Trovate diverse dosi di hashish pronte per lo spaccio

Marcuccio: chiuso l’appalto per la gestione 
Aggiudicate le gare per il bar e la rete sentieristica ...

RACCOGLITORI SPECIALI RECENTI:

I.I.S.S. GRAVINA PROGETTI
PON 2014 
8 contenuti

720 FIERA REGIONALE DI
GRAVINA 
17 contenuti

Vie Sacre EXPO & FESTIVAL 
10 contenuti

RUBRICHE AGGIORNATE:

Lettere alla redazione 
L'angolo della posta

Cibus in tabula 
Per una nuova visione del cibo

Moda&Dintorni 
Un occhio attento sul mondo
della moda

Dal Ministero arriva la conferma dell'assegnazione di finanziamenti in favore dei consorzi di bonifica della

Regione Puglia per un ammontare di circa 23 milioni di euro e di altri 45 milioni di euro per la

realizzazione di 12 interventi di interesse dei consorzi pugliesi resisi disponibili con la rimodulazione dei

programmi.

"In altre regioni italiane i Consorzi sono in grado di auto sostenersi – rimarca infine il responsabile delle

politiche agricole della Regione Puglia – per questo nostro compito sarà quello di accompagnare gli enti

verso il risanamento, migliorandone i servizi, rendendo più efficienti le attività e ottimizzando i costi.

Dopodichè i Consorzi dovranno tornare nelle mani che meglio interpretano le esigenze di questo mondo:

ovvero gli agricoltori."

Il tuo nome:

Il tuo indirizzo email:

L'indirizzo email è necessario per attivare e pubblicare il messaggio.

Il tuo commento: caratteri rimanenti

Rispetta il regolamento e scrivi in minuscolo.

PUBBLICA COMMENTOPUBBLICA COMMENTO

2 / 2

Data

Pagina

Foglio

01-08-2014

C
o
d
ic

e
 a

b
b
o
n
a
m

e
n
to

:

Consorzi di Bonifica

0
4
5
6
8
0

Pag. 56



1

Data

Pagina

Foglio

01-08-2014
13

C
o
d
ic

e
 a

b
b
o
n
a
m

e
n
to

:

Consorzi di Bonifica

0
4
5
6
8
0

Settimanale

Pag. 63



.

1

Data

Pagina

Foglio

01-08-2014
11

C
o
d
ic

e
 a

b
b
o
n
a
m

e
n
to

:

Consorzi di Bonifica

0
4
5
6
8
0

Quotidiano

Pag. 65



1

Data

Pagina

Foglio

01-08-2014
11

C
o
d
ic

e
 a

b
b
o
n
a
m

e
n
to

:

Consorzi di Bonifica

0
4
5
6
8
0

Quotidiano

Pag. 68



1

Data

Pagina

Foglio

01-08-2014
18

C
o
d
ic

e
 a

b
b
o
n
a
m

e
n
to

:

Consorzi di Bonifica

0
4
5
6
8
0

Quotidiano

Pag. 84



1

Data

Pagina

Foglio

01-08-2014
10

C
o
d
ic

e
 a

b
b
o
n
a
m

e
n
to

:

Consorzi di Bonifica

0
4
5
6
8
0

Quotidiano

Pag. 102



.

1

Data

Pagina

Foglio

01-08-2014
11

C
o
d
ic

e
 a

b
b
o
n
a
m

e
n
to

:

Consorzi di Bonifica

0
4
5
6
8
0

Quotidiano

Pag. 103



Home Page | Pubblicità con noi | Disclaimer | Copyright | Galleria fotografica | Redazione | Newsletter | Contattaci

Oggi, 09:39

0Mi piaceMi piace Tweet

Ultim'ora, Cronaca 

Lucca

DIFESA DEL SUOLO: Sopralluogo
dell'assessore regionale Bramerini
dopo l'alluvione del 21 luglio
Provincia di Lucca

Lucca -

DIFESA DEL SUOLO: Sopralluogo dell'assessore regionale

Bramerini dopo l'alluvione del 21 luglio

31/07/2014 - 19:50

L'assessore regionale alla Difesa del suolo, Anna Rita Bramerini,
accompagnata dal dirigente regionale Giovanni Massini e dai tecnici
del Genio Civile, nel pomeriggio di oggi (31 luglio) ha compiuto un
sopralluogo nelle zone colpite dagli eventi alluvionali del 21 luglio
scorso per verificare di persona le criticità e i primi interventi effettuati.

A seguire, a Palazzo Ducale si è tenuto un incontro con i
rappresentanti della Provincia, dei comuni di Lucca, Camaiore e
Pescaglia, del Consorzio di Bonifica Toscana Nord e dell'Autorità di
Bacino del fiume Serchio che hanno analizzato la situazione del
territorio evidenziando le criticità maggiori che riguardano cinque
strade comunali interrotte, un'abitazione ancora isolata e cinque nuclei
familiari evacuati.

L'assessore regionale ha chiesto agli enti di distinguere gli interventi da
effettuarsi in regime di somma urgenza da quelli che richiedono
interventi più complessi, finalizzati alla messa in sicurezza del definitiva
del territorio. In questo modo potranno essere individuati più facilmente
i progetti da inserire nel Piano annuale di difesa del suolo che nel mese
di settembre sarà rimodulato, con l'impegno dell'assessore di tenere in
considerazione la gravità della situazione del territorio lucchese.

Le amministrazioni presenti hanno deciso di attivare collaborazioni
tecniche in modo da velocizzare la definizione degli interventi sul
reticolo minore e snellire la fase progettuale, per massimizzare la
possibilità di accedere ai finanziamenti regionali. La priorità condivisa
da tutti è quella di effettuare al più presto i primi interventi, in
particolare quello di pulizia degli alvei, per arrivare all'autunno con un
grado di sicurezza del territorio accettabile.

DISCLAIMER: Questo noodl è stato emesso da Provincia di Lucca ed è stato inizialmente pubblicato su
www.provincia.lucca.it. E' stato distribuito da noodls, senza alterarne il contenuto, il 2014-08-01 07:39:39
UTC. L'emittente è il solo responsabile delle informazioni in esso contenute.

[Fonte: Lucca OnLine]

Condividi su:             

Cronaca
DIFESA DEL SUOLO:
Sopralluogo dell'assessore
regionale Bramerini dopo
l'alluvione del 21 luglio, Lucca

Cronaca

Ospedale versilia: trapiantata
di rene da’ alla luce una
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Fossi e canali, il Consorzio di Bonifica si difende
CAPANNORI - Proteste in Valfreddana, raccolte di firme nel morianese e a
Sant'Alessio. Dopo gli eventi alluvionali nei giorni scorsi si sono levate critiche nei
confronti dell'operato del Consorzio di Bonifica Toscana Nord.

L'accusa lanciata dai residenti al Consorzio è quella di non aver effettuato con continuità la
manutenzione di fossi e canali, cosa che ha provocato poi gli allagamenti nelle abitazioni. Ai
nostri microfoni il presidente del Consorzio Ismaele Ridolfi respinge le accuse al mittente. Altra
critica al Consorzio, riguarda il fatto che gli sfalci effettuati in alcuni casi sono stati lasciati sul
posto diventando poi essi stessi causa di occlusione degli alvei. Adesso il Consorzio chiede
800mila euro alla Regione per opere urgenti di liberazione degli alvei di fossi e canali, prima che
cdano nuove piogge. Lavori da effettuare subito.

http://noitv.it/fossi-e-canali-il-consorzio-di-bonifica-si-difende-10216

Per commentare questa notizia registrati al sito di Noi TV o effettua il login.

Nessun commento

di Egidio Conca

Venerdì 1 Agosto 2014
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Home   >   Cronaca   >   Diga di Monte Nieddu, l’eterna incompiuta. Cinque sindaci scendono in campo

Cinque Comuni insieme per far ripartire i lavori
della diga di Monte Nieddu, nel Sud
Sardegna: scendono in campo i sindaci di Pula,
Sarroch, Capoterra, Teulada e Villa San Pietro
con una lettera ufficiale al governatore
Francesco Pigliaru e all’assessore regionale ai
Lavori Pubblici Maninchedda. Previsti poi
Consigli comunali congiunti per coinvolgere
anche le popolazioni nella protesta istituzionale.

L’opera. I lavori della diga sono fermi dal 2001,
da ben 13 annni, ma nel frattempo sono stati
rifinanziati con 83 milioni del Cipe e della
Regione. E resta in piedi un contenzioso tra il
committente (il Consorzio di bonifica della
Sardegna meridionale) e la società spagnola.
Ora c’è un nuovo appalto, ma tutto è fermo. Lo sbarramento principale in calcestruzzo alto 87
metri e mezzo per un fronte di 340 sulla carta sarebbe da completare nel 2016.E poi c’è la
questione ambientale visto che il bacino da 35 milioni di metri cubi ricade in area Sic, sito di
interesse comunitario. Tempo fa il Gruppo d’intervento giuridico aveva sottolineato come
mancasse anche al progetto addirittura la Valutazione di impatto ambientale.

I sindaci. “C’è una ferita enorme nel territorio – ha detto Tore Mattana, sindaco di Sarroch, in un
incontro-conferenza stampa – I lavori devono ripartire al più presto per cancellare lo
scempio ambientale e ridare fiato alla nostra economia”. Coinvolto anche
il Comune di Pula. “Bloccare quest’opera sarebbe un danno enorme per l’agricoltura e per il
turismo – ha sottolineato il sindaco
Carla Medau – la nostra voce ora sarà più forte per chiedere che la diga venga completata. Oltre
al danno ecologico ci sono i
rischi in caso di grandi precipitazioni causati da un invaso lasciato a metà. Poi c’è il problema
dell’acqua: in periodi di siccità la risorsa idrica scarseggia, e anche le realtà turistiche del territorio
ne soffrono”.
Francesco Dessì, sindaco di Capoterra, ha aggiunto: “Capisco la posizione degli ambientalisti, ma
a Capoterra fece molti più
danni la salinizzazione delle falde acquifere provocate dalle sonde posizionate negli anni
Sessanta. Anche i poli industriali
avranno grandi benefici dalla costruzione della diga”.
All’attacco anche Matteo Muntoni, sindaco di Villa San Pietro: “Ora che la nuova statale 195 a
quattro corsie e il parco di Gutturu Mannu stanno per venire alla luce, sarebbe davvero
un dramma se la diga di Monte Nieddu restasse questa orrenda incompiuta penalizzando la nostra
economia”.

Diga di Monte Nieddu, l’eterna incompiuta.
Cinque sindaci scendono in campo
Articolo pubblicato il 1 agosto 2014
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